

Le médecin cubain infecté par l'Ébola est soigné à Genève



#FuerzaFélix

#FélixContigo



La Havane, 21 novembre (RHC).- Félix Báez, le membre de la brigade cubaine infecté par l'Ebola en Sierra Léone se trouve déjà à Genève pour recevoir un traitement spécialisé à l'hôpital universitaire de cette ville suisse.

Félix Báez a été transféré hier dans cette institution hospitalière spécialisée dans le traitement de cas de maladies hautement transmissibles sur proposition de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

L'Hôpital Universitaire de Genève prend en charge le traitement de ce spécialiste cubain, premier patient atteint d'Ébola qui arrive en Suisse. Cette institution médicale est dotée de technologie de pointe, elle accumule une grande expérience dans le traitement de fièvres hémorragiques et elle est considérée de premier niveau concernant la sécurité.

Par ailleurs des messages de solidarité sont envoyés à ce coopérant cubain et à ses proches. La communauté internationale a mis en exergue, de façon unanime les efforts du personnel médical cubain dans la lutte contre l'Ébola en Afrique de l'Ouest.



Radio Habana Cuba